



## Samuel García pasa los tenis “fosfo fosfo” a Álvarez Máynez

El gobernador de Nuevo León reafirmó su respaldo a el diputado de Movimiento Ciudadano en la contienda presidencial

Por Mariana García



El gobernador Nuevo León, **Samuel García**, oficializó su respaldo a su “compadre” **Jorge Álvarez Máynez**, quien fuera elegido como el **precandidato presidencial** del Movimiento Ciudadano (**MC**) luego de su salida en la contienda por conflictos de política interna en su estado.

A través de redes sociales, el mandatario local compartió un video promocional en donde entrega los tenis color naranja fosforescentes al diputado emecista, los cuales han sido representados como un icono importante en el partido político.

[Samuel García pasa los tenis “fosfo fosfo” a Álvarez Máynez - Infobae](#)